

El Instituto Carlos III certifica cinco centros vascos para PCR



EFE

L. A. G.

Martes, 5 mayo 2020, 00:58



El Instituto de Salud Carlos III validó ayer a cinco centros de la Basque Research and Technology Alliance para la realización de pruebas PCR para el diagnóstico del coronavirus. Los cinco laboratorios -CIC bioGUNE, CIC nanoGUNE, Gaiker, Neiker y Tecnalia- **cuentan con el personal y los medios para hacer ese test, que empezarán a realizar este mes** para el Gobierno vasco dentro de un programa para detectar posibles brotes en el mundo laboral.

Impulsado por el Departamento de Desarrollo Económico, el proyecto para la reanudación y mantenimiento de la actividad productiva de Euskadi consistirá en test masivos en empresas y en el uso de la inteligencia artificial. **El objetivo es facilitar la vuelta a la normalidad en un escenario marcado por la convivencia con el virus.** Los laboratorios de la red vasca de centros de investigación apoyarán la iniciativa del departamento de Arantxa Tapia, como los de la Universidad del País Vasco a Osakidetza en el estudio de seroprevalencia diseñado por el Ministerio de Sanidad.